

Sangre y crimen: Ciudades indefensas y abiertas arrasadas, mujeres, niños y ancianos despedazados; tiranía y esclavitud: Ejecutoria de los países totalitarios.  
 Consultas, titubeos, palabrería vana, resoluciones ambiguas, celestino y cobardía: Ejecutoria de las «democracias». Y mientras tanto la España honrada, contra la desvergüenza, el asesinato consentido, el miedo y el chalaneo internacional. Este es, en las horas trágicas que vivimos, el panorama internacional.

encuentran con diferentes perros, y los que verdaderamente debieran pero con idénticos collares?

No, camastadas; hay que ser rectos y bondadosos. Pensad que somos los maestros revolucionarios. Y la Revolución como los niños necesita la pan, aire, sol y agua, para ser fuerte y sana. Y hasta 20 y 30 diarias en la retaguardia, precisamente para aplastar la Revolución que estamos haciendo nosotros los revolucionarios?

Un joven acrasta de Membrilla

## Pueblo, escucha

Cuándo vamos a despertar de nuestro letargo? Cuándo vamos a tener la hombrita de revolucionarios que nos debe caracterizar a todo buen español, a todo buen anarquista, a todos seres humanos que sienten ideas revindicadoras, que sostén ansias de Libertad y de Verdadera Justicia social? Cuándo, Pueblo? Cuándo, compañeros de la C. N. T. ¿Cuándo, compañeros de la U. G. P.?

Porque ésto ya es demasiado, ésto no se puede ni se debe consentir, y no debemos ni podemos consentirlo nosotros. ¡Pueblo, despierta! ¿No estás viendo que se están llevando a nuestros mejores hombres? y que en cambio nos traen a los pueblos unos hombres, unos COMPAÑEROS que no conocemos, y esto debemos mirarlo mucho, por lo menos hoy? Y qué, además, no nos hacen falta, porque donde verdaderamente debierán estar y donde hacen falta, es en el frente, a donde se están llevando a los hombres que realizan su labor en la retaguardia, que trabajan en el campo, en la fábrica y en el taller, que están produciendo para la guerra y para la Revolución, y por lo tanto su labor es más fructífera que la de esos Guardias de Asalto, y de esos Guardias Civiles nuevos que por circunstancias de la guerra, hoy les llaman de etapas. ¿Queréis decirme qué labor están haciendo en la retaguardia éstos COMPAÑEROS? en un Cuépo innecesario, y que además de innecesario, fádémás de innecesario, están enlodados en él pueblo, están enlodados en él muchos de los que esperan el momento propicio para apuñalarlos por la espalda, muchos que después de estar en la cárcel y que debían de haber sido FUSILADOS, (cosa que debiamos haber hecho) (rasurables). Toda vía no es tarde, si nosotros, Pueblo, despertemos, y no nos dejemos engañar más, qué ha sido bastante, que ya hemos sido bastante masacrados por todos los políticos de todas las calañas y de todos los colores.

Hasta cuándo vais a consentir vosotras, mujeres del Pueblo, que se lleven a vuestros hijos, a vuestros maridos, a vuestros seres más queridos a los frentes de batalla, a las trincheras, mientras

Te das cuenta, Pueblo? Entonces, yo te aseguro, Pueblo, que las cosas no estarán como están, está creando a espaldes de la Revolución, que cobran, mejor dicho, que estafan al Pueblo unos, DIECISIETE pesetas y otros agua, para ser fuerte y sana. Y hasta 20 y 30 diarias en la retaguardia, precisamente para aplastar la Revolución que estamos haciendo nosotros los revolucionarios?

Cuándo va a sacudir su melena la leona española, para ayudar a sus leones a sacudir el yugo gubernamental, que es el que nos está sangrando, el que nos está matando a nuestros mejores hijos, a nuestros mejores compañeros, desde que cogieron en sus manos la dirección de la lucha final que estamos librando los trabajadores contra el capitalismo internacional?

Ahí, cuánto mejor hubiera sido que nosotros (los verdaderos revolucionarios) los que todo lo han dado siempre, hasta la vida, por las ideas de libertar a los que si no le poneímos remedio, pueblos de la opresión que siempre han sufrido, las Organizaciones Obreras, hubiéramos regido las consecuencias de nuestra cobardía, y no hubiéramos soltado las que todos, las que estamos sufriendo de la Revolución, desde el primer día que las tuvimos; que fué el mismo en quererse levantarlos contra el pueblo, los militares, LOS MILITARES!

**PUEBLO, TU TIENES LA PALABRA!**

J. ILLESCAS

La guerra enriquece a los armamentistas. Los fabricantes de armas son quienes perpetúan la catástrofe actual. La España antifascista —la verdadera España— habrá ya vencido a los militares fasciosos, si los países fascistas no abastecieren de armamentos a los rebeldes esclavistas.

El material de guerra se convierte en dinero que los armamentistas amontonan a la vista de millones de cadáveres.

## ANUNCIO El Campo

D. José Ibáñez Andúes, asegurado en ESPAÑA S. A., Compañía Nacional de Seguros, declaró haber extraviado la póliza número 8.854, emitida por dicha Sociedad, con fecha 26 de abril de 1.935; y en cumplimiento de lo que dispone la Real Orden de 27 de marzo de 1.915, hace público dicho extraviado por medio del siguiente anuncio que da fin de la diligencia:

«ESPAÑA S. A.—Compañía Nacional de Seguros».

«Compañeros, leed:

«Castilla Libre»

«C. N. T.»

«Solidaridad Obrera»

«Nosotros»

A través de los tiempos y de las épocas de lucha que se han vivido sucediendo en el transcurso de la Historia, hemos pedido comprender la importancia tan grande que tiene el factor económico.

Este año, seguidamente a la publicación de este anuncio, se pondrá definitivo a las esperanzas e ilusiones que albergaba, con relación a la lucha, el contrincante; nos encontramos en España con un movimiento de gran envergadura. La economía capitalista, basada en miseria y desigualdad humana, está siendo derrotada por las armas de la Libertad.

La avaricia y la rapacidad están haciendo estragos. Por doquier hay ruina, miseria, desolación, tristeza en los campos, que están enlutados por el crimen que se cometió en los olivares, que constituyan el pan de muchos trabajadores y una riqueza inmena para el patrimonio del pueblo y fueron exterminados por el fuego destructor del fascismo. Todo huele a tragedia. Esta situación

calentita creada por la recepción en su loco intento de dominación, pide urgentemente la corona remedio y remedio al tanto malo, es surgimiento de una nueva corona que contiene a cubrir las miserias y desigualdades del movimiento revolucionario.

Para conseguir el establecimiento de tales los pueblos que están bajo nuestro lema de Libertad, es necesario que todas las fuerzas productoras rendan su máximo esfuerzo, para que en la retaguardia tengamos una villa limpia, salvaguardada, llena de industrias y poder trabajar.

Pero no solamente, hay que dedicar todo al esfuerzo del voluntario campesino, para que nutra y mantenga debidamente a la economía actual. Y los referidos al campo, porque es el pilar más importante de la sustención económica.

Para que el campesino haga lo que tiene que probar el gasto superproducción es necesario proveerle de lo más indispensable: herramientas. Tales otras que hará triunfar que contengan las perfecciones a la guerra y a la Revolución moderna, como son:

los tractores, trilladoras y tantas otras que, acondicionándose al total del hambre y de la miseria, trabajó que realizó, les reportó tanto en la vanguardia como en la retaguardia. No olvidemos aquella frase que dice: «No sólo ha de ganar la guerra quien posee más armas, sino quien tenga más trigo en los graneros».

Necesitamos para ello, emprender obras de gran magnitud para engrandecer debidamente a la Revolución y a la clase proletaria.

Trabajadores!! Atención, pues al campo, que es nuestro salvavidas!!

Rafael MARTINEZ  
Bazatortas, 20 mayo 1.937.

## Compañía Arrendataria del Monopolio de Petróleos S. A.

### AVISO

Sé pone en conocimiento de los consumidores de gasolina no oficiales, que en la primera quincena del mes en curso se pondrán en circulación unos nuevos tikets para todos aquellos particulares, organismos y entidades que no dependan directamente de los ministerios.

A partir de la fecha en que los citados tikets se pongan en circulación no podrán abastecerse de gasolina en los aparatos surtidores sino mediante estos tikets, con exclusión absoluta del pago en efectivo.

Estos tikets serán expedidos en esta Sub-Agencia, sita en García Hernández 13, mediante el pago de su importe y previa presentación de la correspondiente tarjeta, que se entregará gratuitamente a simple petición verbal mediante las condiciones que en estas oficinas se indicarán al efectuar la petición. Sub-Agencia Comercial de C. A. M. P. S. A. Alcázar.

### ULTIMA HORA

## Un «bicho» pierde

Mola el traidor, el ex-hombre acaba de morir. Como españoles lo combatimos y esperamos que sus demás compañeros tengan lo más rápidamente posible idéntico final.

Ya que a Madrid no ha podido pasar, que sudior de óxido entrada en el cielo.

dejoso río que trae consigo la riqueza a los campos; el verde lozano a las plantas, la vida con toda su belleza. Es el líquido que convierte la miseria en bienestar, la desolación y la tristeza en alegría. Ven correr la vida a sus pies y por crecer de medios económicos tienen que probar el gusano de la miseria.

Para que el campesino haga lo que tiene que probar el gasto superproducción es necesario proveerle de lo más indispensable: herramientas. Tales otras que hará triunfar que contengan las perfecciones a la guerra y a la Revolución moderna, como son:

los tractores, trilladoras y tantas otras que, acondicionándose al total del hambre y de la miseria, trabajó que realizó, les reportó tanto en la vanguardia como en la retaguardia. No olvidemos aquella frase que dice: «No sólo ha de ganar la guerra quien posee más armas, sino quien tenga más trigo en los graneros».

Necesitamos para ello, emprender obras de gran magnitud para engrandecer debidamente a la Revolución y a la clase proletaria.

Trabajadores!! Atención, pues al campo, que es nuestro salvavidas!!

Rafael MARTINEZ

Bazatortas, 20 mayo 1.937.